

E. U. busca superar diferendo con Brasil

Washington, noviembre 17. (AP). (Por Ary Moleon). El secretario de Estado Cyrus R. Vance, llevaría al Brasil una fórmula para superar el diferendo nuclear entre ese país y los Estados Unidos, según el cual Brasil sometería los residuos de uranio al reprocesamiento de una agencia nuclear latinoamericana.

En fuentes competentes se dijo que el gobierno norteamericano habría abandonado la esperanza de abortar los acuerdos con Alemania Occidental, por los cuales el Brasil recibirá una planta reprocesadora. En el

reprocesamiento del uranio usado se produce el plutonio necesario para la fabricación de armas nucleares.

Los brasileños han convenido en someter parte del reprocesamiento a los controles de la Comisión Internacional de Energía Nuclear, pero los norteamericanos procuran garantías más amplias.

Resistencia de Brasil

El gobierno de Brasilia ha resistido los intentos norteamericanos como una interferencia — Pasa a la página 96 —

Más apertura a productos Tercer Mundo recomiendan

Túnez, noviembre 17 (DPA). La importancia de abrir todos los mercados del mundo a los productos de los países en vías de desarrollo fue destacado hoy en Túnez al jefe de gobierno tunecino, Hedi Houira, por el ministro germano-occidental del Exterior, Hansdietch Genscher. El ministro alemán, desde ayer en Túnez en visita de tres días, señaló en la entrevista que el setenta y cinco por ciento de la exportación del Tercer Mundo se dirige al occidente y sólo el cuatro por ciento a los países comunistas de Europa Oriental. Según destacó Genscher, incluso durante la actual crisis económica mundial no cesó la República Federal de Alemania (Occidental) de incrementar sus importaciones de productos del Tercer Mundo.

Soares revela forma en que solucionará crisis del país

Lisboa, noviembre 17. (AP). El primer ministro Mario Soares afirmó dramáticamente hoy que está decidido a juzgar la vida de su gobierno para obtener dentro de dos semanas un amplio acuerdo nacional, en torno a la manera de resolver los problemas económicos y políticos de Portugal. Aseguró además que si no se llegaba a un acuerdo, pediría al Parlamento una moción de confianza en su minoritario gobierno socialista. "Si la moción es rechazada, el gobierno renunciará", dijo. Soares expresó a la asamblea que busca una plataforma de acuerdo entre todos los partidos — Pasa a la página 52 —



LIDER ESPAÑOL.— Washington, noviembre 17 (AP). El líder socialista español Felipe González durante una entrevista en Washington con el vice presidente norteamericano Walter Mondale.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
TRASPLANTE DE MEDULA. Boston, Nov. 17 (AP). Tony Olivero, de 16 meses, llega a Boston, procedente de Dallas, en un envoltorio plástico que lo protege de los gérmenes. Es posible que sea sometido a un trasplante de médula, en la que su hermano Gilberto de 5 años, sería el eventual donante.

Presupuesto de FAO será de 211.3 millones de dólares

Roma, noviembre 17. (DPA). El próximo presupuesto de la "FAO" (Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura) asciende a 211.3 millones de dólares (el anterior 167 millones de dólares), hizo público hoy en Roma el director general de la organización, Edouard Saouma. En la diecinueve asamblea plenaria de la "FAO" especificó Saouma que del incremento presupuestario, veinte para los años 1978-1979, un total de 12.5 millones de dólares serán asignados a ampliar la labor del organismo, mientras que la cantidad restante aumentada es resultado de la inflación y de las oscilaciones en el tipo de cambio.

La labor asistencial de la "FAO" fue desplazándose en los dos años últimos de la central, en Roma, a los países en que ha de prestar ayuda, destacó el director general. — Pasa a la página 96 —

Paulo VI dirige llamado a Iglesia Católica de Holanda

Ciudad del Vaticano, noviembre 17 (AP). (Por Edward Magri). El Papa Paulo VI dirigió hoy un llamado de atención a la Iglesia Católica de Holanda, señalando que aún subsisten en las páticas eclesíásticas de ese país desviaciones de las normas establecidas en cuanto se refiere a la fe, la moral y los ritos. Durante una audiencia concedida a varios obispos holandeses, el pontífice los exhortó a recordar "la necesidad de la disciplina eclesíástica, de un espíritu de cercanía y estrecha colaboración" con las congregaciones vaticanas. Encabezados por el arzobispo de Utrecht, cardinal Johannes — Pasa a la página 96 —

Uganda levanta prohibición de importar diarios extranjeros

Nairobi, noviembre 17 (DPA). El presidente ugandés Idi Amin decidió hoy levantar la prohibición de importar diarios y revistas extranjeras, vigente desde hace tres años en el país, informó hoy Radio Kampala. La prohibición fue impuesta cuando Amin acusó a la prensa occidental de ser anti-ugandesa y de intentar minar el prestigio de su régimen militar, y mientras estuvo vigente, las personas halladas en posesión de prensa extranjera podían ser arrestadas y sometidas a juicio. En que se discutió la creación de una agencia noticiosa pan-africana.

Observadores en Zambia estiman que la prohibición fue levantada a raíz de la reunión de ministros de Información de los países de la Organización por la Unidad Africana (OUA), realizada la semana pasada en Kampala. Observadores en Zambia estiman que la prohibición fue levantada a raíz de la reunión de ministros de Información de los países de la Organización por la Unidad Africana (OUA), realizada la semana pasada en Kampala.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
SUECA GANA TITULO. Londres, noviembre 17 (AP). La representante de Suecia, Mary Catrin, hermosa rubia de 20 años, fue coronada esta noche como "Miss Mundo 1977". Aparece luciendo la corona y el cetro, rodeada de las otras finalistas, quienes representaron a Brasil, Reino Unido, Estados Unidos y Australia.